
 

 

  経営協議会の学外委員からの意見を法人運営の改善に活用した主な取組み 

                               （令和４年度実施分） 

 

 令和４年度第１回経営協議会（令和４年６月９日） 

 

○データサイエンス系の職業に進みたいという高校生が多くいるという民間の調

査結果も出ているが、中学校・高校の教員自身が指導するための情報を持ってい

ない。科学に強い中学校・高校教員の養成ということに加えて、既存の教員の学

び直しの視点も含めて仕組み作りをして欲しい、という意見があった。 

 

・令和５年度概算要求において計画した「科学教育推進センター（仮称）設置」に

係る事業内容を再検討し、今後提出予定の令和６年度概算要求に向けて、小中学

校教員への DX 教育や STEAM 教育に関する研修機能を盛り込んだ「科学教育･次世

代育成推進センター（仮称）設置」に係る事業を計画中である。 

 

 

 


